Il y a vingt ans naissait Ceyrat-Boisséjour Nature

Nombreux sont encore ceux qui, dans la commune, n'ont pas oublié la genèse de Ceyrat-Boisséjour Nature. C'était il y a vingt ans. La rencontre entre deux hommes a tout déclenché. André Boucheix et M. Cailly avaient un objectif : «Œuvrer pour l'environnement ». Le second devant quitter la région, c'est le premier qui fut élu président.

Vingt ans après, André Boucheix a rappelé ces débuts, samedi matin, lors d'une réception qui a réuni les habitants autour d'élus et de personnalités locales à l'Espace culture et congrès.

Tout de suite, l'association a fait la chasse aux décharges sauvages. Puis, rappelle le président-fondateur, « Nous avons été les précurseurs des bennes à verre ». Très vite, l'association compte 80 personnes.

Aujourd'hui, ce sont quelque 160 Ceyratois qui perpétuent l'œuvre des créateurs de l'association. Ceyrat-Boisséjour Nature poursuit, comme aux premiers jours, ses actions en faveur de l'environnement, mais elle a élargi le champ de ses activités par des sorties, des randonnées, des conférences, des expositions. A ce propos, vous pourrez admirer, iusqu'à ce soir (*), les tableaux des Amis du vieux Ceyrat qui retracent vingt ans de Ceyrat-Boisséjour Nature, ainsi que l'exposition de photographies dont les lauréats ont été récompensés, samedi matin.

« L'association a dû abandonner le débroussaillage par manque de bras », regrette André Boucheix. « Et si les balades sont toujours à l'ordre du jour, ce sont plus souvent sous



André Boucheix, président-fondateur, reçoit le diplôme de l'association des mains d'Alphonse Sarda, l'actuel président.

la forme d'excursions ». Sauf quand Ceyrat participe aux « Dimanches du piéton » avec La Montagne : 700 randonneurs avaient répondu présent, a rappelé le président actuel, Alphonse Sarda. Comme quoi l'association a encore de beaux jours devant elle.

(*) L'exposition est ouverte de 13 heures à 19 heures, jusqu'à aujourd'hui dimanche. Pour contacter l'association, téléphoner au 04.73.61.48.18.

Déclaration de récolte

Les déclarations de récolte doivent être déposées en mairie au 15 novembre (délai de rigueur) pour la récolte 1997.

Beaumont

US Beaumont football

Aujourd'hui dimanche 26 octobre, pour les moins de 13 ans A, match contre Gannat, rendez-vous à 9 h 30 au stade. Pour les vétérans, le match contre Mirefleurs est reporté.

Rugby

Aujourd'hui, les cadets seront en compétition contre Cournon, au terrain du Mas. Rendez-vous à 10 heures.

Les seniors accueilleront le Bugue. Face à trois rencontres